

LIC: ENFERMERIA

Mass. MARÍA DEL CARMEN LOPEZ SILBA

ALUMNO:

MIREYA SARAI VAZQUEZ SANTIZ

MATERIA:

PRACTICAS PROFECIONALES

ACTIVIDAD:

ENSAYO

FECHA:

05/06/20

INTRODUCCIÓN

Una emergencia son aquellas que se presentan sin previo aviso y pueda estar en peligro la vida de las personas. En si es un conjunto de consecuencia dependiendo la magnitud del problema.

También es importante tener los conocimientos básicos de cómo actuar ante una emergencia, como aplicar las técnicas correctas para esta situación.

Existe un protocolo llamado PAS(proteger, alertar y socorrer) estas son medidas básicas que se puede tomar en cuenta ya que es primordial ante una emergencia.

Por lo tanto debe de haber un personal capacitado que responda adecuadamente los criterios de seguridad, tener el valor y la rapidez ante los casos de emergencia que se pueda presentar en cualquier lado. Tener en cuenta que saber actuar al momento controla y minimiza las posibles pérdidas de vidas.

DESARROLLO

De acuerdo a la antología del 2.1 EL AYUDISTA EN PRIMEROS AUXILIOS ANTE LAS URGENCIAS MÉDICAS, haciendo referencia lo que es una emergencia, podría definirse como una situación fuera de control que se presenta por un impacto, accidente, agresión, fenómenos naturales entre otros.

Nos habla de un protocolo PAS esto indica las medidas que se puede llevar a cabo para un mejor trabajo de emergencia. Esto abarca la protección personal tanto como a la otra persona afectada evitar otro tipo de peligro. Estar alerta ante cualquier tipo de situación, identificar rápidamente la zona menos peligrosa para dar una mejor atención y facilitar la evacuación.

También uno de los puntos es socorrer, en este caso si no se tiene los conocimientos adecuados, lo mejor es tratar de no hacer nada para no empeorar la situación y esperar a que lleguen las personas capacitadas o los equipos de emergencias para ese tipo de situaciones.

EL AYUDISTA COMO PRIMEROS AUXILIOS

Cualquier que sea las lesiones son aplicables una serie de normas generales, siempre hay que evitar el pánico y la precipitación para hacer las cosas. A no se que la colocación de las víctimas lo exponga a lesiones adicionales.

PRINCIPIOS DE ACCIÓN DE EMERGENCIAS SON:

1. Evaluación Inicial de Área. Al llegar a la escena el socorrista, debe realizar una evaluación perimétrica, para establecer una impresión diagnóstica de lo sucedido en el escenario.
2. Evaluación de la Víctima. Si el lugar es seguro para el paciente y el socorrista, este debe iniciar la evaluación básica, tomando en cuenta conciencia, respiración y circulación.

3. Manejo Inicial de la emergencia súbita. Brindar atención en la escena en un lugar seguro para el paciente, basados en las lesiones más graves o síntomas que aquejan a la persona, en el siguiente orden: 1. Problemas Respiratorios. 2. Problemas Cardiacos. 3. Hemorragia. 4. Fractura. 5. Quemaduras 6. Intoxicaciones.

LAS FASES DE EMERGENCIA

El antes (prevención, preparación y alerta)

El durante (respuesta)

El después (rehabilitación y reconstrucción)

Cuando hay múltiples víctimas en la escena, es recomendable realizar una evaluación de las lesiones más graves, para establecer prioridades de atención (TRIAGE).

CONCLUSIÓN

Todas las emergencias traen daños personales, esto implica muchas veces que el personal corra riesgos.

Es muy importante mencionar los riesgos a los que estamos expuestos los organismos de seguridad, específicamente los de primeros auxilios en una emergencia.

Además hoy en día los personales de enfermería también juegan un papel importante ya que también están expuestos a situaciones rigurosas donde aumenta los niveles de estrés, sobre todo cuando hay servicios donde se tiene que trabajar bajo presión.

BIBLIOGRAFIA

Aires: Paidós. Sayago, Z. (2006a). Modelos de colaboración entre universidad y escuelas básicas: implicaciones en las prácticas profesionales docentes. Educere, 10 (33), pp. 303-313.